

名古屋大学柔道部招待 高校生柔道大会

申請代表者：高木津
(柔道部主将 工学部3年)

名古屋大学全学同窓会による支援を受け、「平成20年名古屋大学柔道部招待高校生柔道大会」を3月23日に実施し、これを無事終えることができました。今回は滝、旭丘、東海、明和、向陽、豊田西、五条、菊里、浜松北の9校が招待に応えて出場し、男女合わせて100名以上が来校しました。大きな事故や問題を起こすことなく大会を進行できたことに加え、とりわけ名古屋大学の食堂を利用した昼食、大会後の現役部員による大学紹介は予想していた以上の反響があり、今後同様のイベントを企画するにあたって大きな自信を得ることができました。また、参加した高校生達にとっても、合同練習や記念写真を通して他校の生徒と大いに親交を深めることができた様子で、単なる柔道大会に終わらせないという当初の目標を達成することができました。以上のことから、大学から高校への活発な情報発信という綱の繋がりを強化できたことはもちろん、高校生の間の横の繋がりも確認できたのは大きな成果だったと考えられます。しかし、大会の運営方法など反省すべき点も少なからずあり、これらについては参加校からの指摘を参考にして次回以降に活かしたいと思います。最後になりましたが、今回ご支援いただきました名古屋大学全学同窓会に厚く御礼申し上げます。